## Straßenbeleuchtung

## Vergabe weiterer LED-Leuchten

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit fördert nach wie vor Maßnahmen, die der "Richtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten in sozialen, kulturellen und öffentlichen Einrichtungen im Rahmen der Klimaschutzinitiative" entsprechen.

Dazu gehören die "Förderung von LED-Technik in der Straßen- und Außenbeleuchtung mit Emissionsminderung von 40%. Güglingen hat daher in den letzten Jahren in allen Ortsteilen die Leuchtkörper ausgetauscht.

Im Mai wurde beschlossen, auch die Quecksilberdampflampen in Güglingen zu ersetzen und die LED-Leuchtkörper wurden von der Stadt Güglingen ausgeschrieben. In seiner Sitzung am 21. Juli hat der Gemeinderat beschlossen, die Lieferung der LED Leuchtkörper an die Netze BW GmbH in Korntal Münchingen zum Angebotspreis von 192.985,87€ brutto vergeben. Ein Teil der Lampen geht an den Zweckverband, sodass auf Güglingen am Ende 167,139,07 € zukommen.